

*Gewicht: Artikelgruppe*

29. November 2018

TITELSEITE

## Zwei Ärztezentren sind geplant

**Das Spital Emmental, der Dahlia Verein, die Stiftung BWO sowie die Stiftung Lebensart wollen gemeinsam je ein Ärztezentrum in Bärau und Langnau eröffnen.**

«Die vier lokalen Initianten Regionalspital Emmental, Dahlia Verein, Stiftung BWO sowie Stiftung Lebensart gründen in den nächsten Wochen gemeinsam eine Aktiengesellschaft für das neue Ärztezentrum in Bärau und Langnau», schreiben diese in einer Medienmitteilung. Im geschichtsträchtigen Gebäude der ehemaligen Zettlerei des Lauterburgareals in Bärau soll auf rund 340 Quadratmetern die erste von zwei geplanten Gemeinschaftspraxen entstehen. Sie bietet Platz für zwei bis drei Hausärzte. Diese soll im März 2020 zusammen mit der Markthalle eröffnet werden. Die Vertreter der vier Institutionen hätten sich auf die Statuten und den Aktionärsbindungsvertrag geeinigt, welche sie ihren strategischen Gremien zur Genehmigung vorlegen würden, informieren sie.

### Zweite Praxis kommt beim Dahlia

Die beiden Praxen sollen die medizinische Anlauf- und Koordinationsstelle für alle Einwohner im Einzugsgebiet werden. «Als lokale Trägerschaft ist uns die Gewährleistung der medizinischen Grundversorgung in Zukunft für die Region Langnau wichtig. Und wir wollen mit diesem Schritt einen Beitrag zur Attraktivität des Standortes Langnau als Wohn- und Arbeitsort leisten», lässt sich Markus Hobi, Geschäftsführer der Stiftung Lebensart, in der Medienmitteilung zitieren. Demnach soll bis zum Jahr 2022 auch auf dem Areal des Dahlia Vereins in Langnau, Standort Lenggen, die zweite Gemeinschaftspraxis entstehen.

pd.



Auf dem Lauterburgareal soll eine Gemeinschaftspraxis entstehen. zvg.

© Wochen-Zeitung Emmental